

Burundi : la Belgique accorde 2,182 M d'€ pour appuyer le secteur de la santé

@rib News, 13/11/2014 - Source Xinhua Le ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, Laurent Kavakure, et l'ambassadeur de Belgique au Burundi, Marc Gedopt, ont signé jeudi à Bujumbura une convention spécifique à travers laquelle la Belgique accorde au Burundi un appui de 2,182 millions d'euros affectés à la phase de consolidation d'un projet d'investissement " Programme d'appui institutionnel au secteur de la santé". M. Kavakure a indiqué qu'il s'agit d'accorder des moyens techniques et financiers à la nécessaire phase de consolidation des réalisations en matière sanitaire à partir du cumul des reliquats des projets clôturés du secteur de la santé.

Parmi ces projets clôturés, il a cité notamment le projet d'appui à la réforme des formations paramédicales, dans la province sanitaire de Kirundo (nord-est) et à l'hôpital Prince Régent Charles (HPRC) ainsi que le projet d'appui institutionnel au ministère burundais de la Santé publique et de la Lutte contre le SIDA. "Par cet acte, nous prenons la résolution, non pas de rapatrier en Belgique les montants non utilisés à la fin des projets déjà cités, mais de les réinjecter pour la mise en œuvre et la finalisation de la phase de consolidation. Cela est pour nous le résultat de la bonne coopération dans la coopération bilatérale belgo-burundaise. C'est aussi le souci d'un travail bien fini", a souligné le ministre Kavakure. Les actions phares de ce programme, a-t-il relevé, sont notamment l'élaboration de la nouvelle politique de santé, la consolidation des stratégies d'amélioration continue de la qualité des soins et l'actualisation du plan stratégique de développement des ressources humaines. Selon le ministre Kavakure, même si l'intervention du programme a une envergure nationale avec un impact sur l'ensemble du secteur de santé au Burundi, cet appui sera cependant ciblé, pour son volet opérationnel, à deux zones d'intervention au secteur de la santé, à savoir les provinces de Kirundo (nord-est) et de Muramvya (centre). M. Kavakure a tenu à souligner la grande importance que le gouvernement burundais accorde au secteur de la santé. En effet, a-t-il expliqué, ce secteur s'inscrit dans les priorités nationales définies dans le deuxième Cadre Stratégique de Croissance et de Lutte contre la Pauvreté (CSLP II).